

Papa agradece a Cuba por facilitar encuentro con Patriarca Kirill



La Habana, 13 feb (RHC) El papa Francisco agradeció al presidente cubano, Raúl Castro, por facilitar el encuentro con el patriarca Kirill, el primero en la historia entre los máximos líderes de la Iglesia Católica y la Ortodoxa Rusa.

En un mensaje que transmitió desde el vuelo de Alitalia que lo trasladó a México, el Sumo Pontífice expresó su gratitud a Raúl Castro por su generosa hospitalidad en su breve escala en La Habana, “que me ha dado la oportunidad de recordar la cálida y afectuosa bienvenida que el pueblo cubano me brindó el pasado mes de septiembre”.

Sobre todo, quisiera agradecer a usted, señor Presidente, y a su Gobierno, la voluntad de haber hecho posible mi encuentro con Su Santidad, el Patriarca Kirill de Moscú y de toda Rusia, afirma el Papa en el telegrama que divulga este sábado la prensa nacional cubana.

El Obispo de Roma calificó de importante la reunión que mantuvo con el religioso ruso y en tal sentido expresó que espera que de ella se deriven muchas cosas buenas. No podemos desviarnos del camino del diálogo, el encuentro y el entendimiento si deseamos alcanzar la paz para la reconciliación y la

coexistencia de todas las personas de buena voluntad, sentenció.

Le aseguro a usted y al amado pueblo de Cuba, al cual llevo en mi corazón, que rezaré por ustedes y, por favor, recen también por mí, acota el Pontífice.

El encuentro de la víspera en La Habana entre el Papa y el Patriarca es considerado de gran importancia histórica, por ser el primero entre los máximos líderes de la Iglesia Católica y la Ortodoxa Rusa desde el gran cisma del cristianismo en 1054.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/84053-papa-agradece-a-cuba-por-facilitar-encuentro-con-patriarca-kirill>



Radio Habana Cuba